

## 高山中生徒会が 緑の羽根募金

地域の環境保全に協力しようと高山中学校の生徒会が2月1日から28日までの1カ月間、緑の羽根募金の活動を行いました。目標に設定した金額は1万円です。努力のかいあって、無事目標金額に達した募金は、生徒会長の若松珠華さんと副会長の谷口慧一朗さんによって、かごしまみどりの基金の受付窓口となっている町役場の林務水産課職員へ手渡されました。



募金を手渡す若松さんと谷口さん

## 家でもおいしく！ お茶のいれ方学

「お茶のいれ方教室」が2月28日、高山小学校で開かれ、5年生74名が日本茶インストラクターから、おいしいお茶のいれ方を教わりました。  
お湯の温度や湯飲みへの注ぎ方などを学び、実際に自分たちでお茶をいれて味わった子どもたちからは「お茶があまりなんて不思議」「家でもおいしいお茶を飲みたい」という感想が聞かれました。



自分でお茶をいれてみる子どもたち

## 柔道銀メダリスト 杉本美香さん講演

ロンドンオリンピック柔道銀メダリストの杉本美香さんが12月19日、高山中学校で講演しました。杉本さんは経験談やフェアプレイの大切さについて話し、最後に柔道の実演を行いました。3年生たちからは「フェアプレイの大切さを知り、楽しい時間も過ごすことができよかったです」「メダリストが見せてくれた技はすごかった」などと感想を述べていました。



杉本さんと記念撮影

## 高山中1年の宮園さん 県知事最優秀賞

高山中学校1年の宮園文杜さんが「土砂災害防止に関する絵画」で県知事最優秀賞を受賞しました。宮園さんは「少しでもみんなが災害に関する意識を高められるような印象に残る作品に仕上げよう心がけて作品を描きました」と話しました。  
高山中では、一昨年度は同コンクールで優秀賞、昨年度は県知事最優秀賞を受賞し、3年連続受賞となりました。



賞状を手にする宮園さん